



Fitch seguirá calificando a Pemex aunque el gobierno no lo solicite

Las calificadoras pueden emitir análisis de forma solicitada y no solicitada sobre emisores como Pemex con información pública.

La calificadora **Fitch Ratings** informó que seguirá proporcionando calificaciones internacionales y cobertura analítica a Petróleos Mexicanos (Pemex), así como a sus emisiones existentes de deuda internacional como un servicio para los inversionistas.

“Fitch basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción continua de información suficiente, consistente con las cláusulas de Fitch sobre participación en el proceso de calificación. Fitch califica a Pemex en escala internacional en moneda extranjera y moneda local, así como a su deuda internacional sénior no garantizada, en ‘BB-’ con Perspectiva Estable. Fitch también mantiene un perfil crediticio individual de ‘ccc-’”, señaló la firma en un comunicado.

Este lunes, la empresa productiva del Estado **anunció que dejaría de requerir los servicios por parte de Fitch a partir del 4 de marzo** y argumentó que la decisión tenía por objeto optimizar en la contratación de servicios de calificación de valores para hacer frente al contexto económico actual, además de que señaló que Pemex contaba con las notas crediticias necesarias para emitir deuda.

En marzo, **Fitch Ratings** bajó la calificación de Petróleos Mexicanos desde ‘BB’ a ‘BB-’, y le otorgó una perspectiva estable. **Fitch es la calificadora que más ha recortado la nota crediticia de la petrolera**, dejándola “sin grado de inversión” y a un nodo de ser “altamente especulativa”.

La decisión de Fitch (de seguir realizando análisis de la nota de Pemex) es posible para emisoras públicas (gobiernos federales, estatales y municipales y entidades paraestatales) y privadas pues **las calificadoras pueden emitir análisis de forma solicitada y no solicitada sobre emisores** con información pública ante los mercados en los que cotizan.

Generalmente, las calificaciones no solicitadas se dan por ser emisoras relevantes para comunidades de inversionistas y se basan en la información que se proporciona a las plazas bursátiles y reguladores, a este tipo de calificaciones se les aplica la misma metodología que a las calificaciones solicitadas, que implican un pago por parte del emisor.

 **Gabriela Siller**
@GabySillerP



Así están las calificaciones crediticias de [@Pemex](#). [@FitchLatAm](#) era la que más había recortado la calificación crediticia de la petrolera, dejándola "sin grado de inversión" y a un nodo de ser "altamente especulativa"

